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Bormes-les-Mimosas
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Maisons &
APPARTEMENTS

Tres rare a la vente appartement prestigieux neuf de 95 m2 exposé sud nous
offrant une piece de vie de 40 m2 avec une superbe cuisine américaine entierement
équipé et aménagé qui s'ouvre sur une terrasse de 92 m2 avec vue époustouflante
sur mer et collines . 3 chambres dont une en suite avec sa salle d'eau , une salle
d'eau familiale, une buanderie L. 2 grands box fermés et une place de parking
extérieure numéroté complétent le confort de cet appartement . Les matériaux sont
de derniere génération et de trés haute qualité. La résidence est situé sur les

hauteurs du village, cet ensemble ...

New build apartment for sale with stunning views overlooking the hills and sea in
the distance. This apartment is facing south and offers a 40 m? living room with a
fitted open plan kitchen with access onto a 92 m? terrace. There are 3 bedrooms
one with an en suite bathroom. There is a family bathroom and a laundry room. 2
closed boxes and a numbered outdoor parking space complete the comfort of this
apartment. The residence is located on the heights of Bormes-les-Mimosas, in a
park, half of which is preserved in classified wooded areas. This luxury real estate

complex is a double medalist in ...

CELLIER & COATES
34 place du pin - 83230 BORMES-LES-MIMOSAS
Contacter I'agence
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